

Les 30 ans de Radio Rennes fêtés en Mairie

mardi 10 janvier 2012



Daniel Delaveau, maire de Rennes, a souligné le parcours exceptionnel de Radio Rennes en présence de Gabriel Aubert, son fondateur

Après trente ans d'existence Radio Rennes trace toujours sa voie. Une longévité remarquable que l'on doit notamment à son fondateur Gaby Aubert toujours présent aux manettes. Un aventurier de la radio. « Une des voix de Rennes », a souligné Daniel Delaveau, maire de Rennes, lors d'une réception, hier, en mairie.

Il faut dire que Gaby Aubert, au parcours atypique, a marqué de son empreinte cette radio associative, née en 1981 dans un café-théâtre, Le Ranelagh, situé rue Saint-Hélier et dont il assurait la marche. Un début timide, alors que la bande FM commençait à se libéraliser, mais qui allait au fil des années, grâce à des « petites subventions de la ville de Rennes » (dixit Gaby Aubert), s'installer durablement dans le paysage audio de la ville, et même au-delà des frontières de l'Ille-et-Vilaine.

Tout cela valait bien à Gaby Aubert, homme de passion, de conviction et chaleureux, de recevoir les hommages de ceux qui l'ont côtoyé durant ces trente dernières années. Et une médaille de la ville de Rennes, remise par Daniel Delaveau.